
Il 12 marzo 2018 è stata effettuata la visita di monitoraggio nei comuni coinvolti nel 

progetto scelto, partendo da Gerace in quanto capofila. Abbiamo intervistato il 

vicesindaco Salvatore Galluzzo e il tecnico Domenico Romeo che ha diretto il 

progetto. Dalle risposte alle nostre domande è emerso che il progetto è 

completamento concluso, contrariamente a quanto si legge sul portale di 

OpenCoesione. Sono stati prodotti fascicoli informativi e segnaletica varia. Avevamo 

saputo che non tutti i segnali previsti erano stati fissati, ma il vicesindaco durante 

l’intervista ci ha detto che non tutti risultano posizionati perché il vento li ha portati 

via. Completare i lavori è stato molto complesso, anche a causa di verifiche dei testi 

storici che in alcune parti risultavano errati e della presenza di errori ortografici e 

grammaticali. Il vicesindaco ci ha detto che l’impatto economico “è stato quasi 

nullo”: il progetto non ha né ridotto la disoccupazione né aumentato il numero dei 

turisti. Si sarebbero dovuti creare inoltre un sito web e applicazioni per smartphone, 

ma ci è stato fornito solo l’indirizzo del sito web. Guidati dal tecnico abbiamo potuto 

verificare, per mancanza di tempo, la presenza effettiva, nei sei comuni, soltanto di 

una parte dei segnali previsti dal progetto. A Ciminà abbiamo intervistato il sindaco 

Giusy Caruso che sul progetto specifico non ha potuto pronunciarsi perché la sua 

giunta si è insediata da poco. 


